

LIEBE FREIEZEIT-GEMEINDE, LIEBE INTERESSIERTE,

Stille Nacht, heilige Nacht?! Vielleicht wird uns der Trubel der Weihnachtszeit in diesem Jahr fehlen. Vielleicht wird das Weihnachtsfest aber auch einzigartig und lässt uns das Gefühl von Weihnachten neu entdecken...

Wenn wir nun über die Planungen des Weihnachtsfests grübeln, dann gibt es vieles, das wir nicht machen können, aber zum Glück auch einiges, das wir gerade jetzt besonders gut tun können. Wir können zwar nicht alle gemeinsam an einem Ort eine Gebetsstunde am schönsten Fest des Jahres feiern, aber wir können Ihnen das FRELeZEIT-Weihnachtsspecial nach Hause bringen.

Mit unserer Aktion „**STILLE NACHT. DER WEIHNACHTSGOTTESDIENST AUS DER TÜTE**“ können Sie Ihr Wohnzimmer, Ihre Küche, Ihren Garten oder den Platz unter dem Christbaum zu einem Kirchort werden lassen. Dazu packen wir Ihnen mit viel Liebe eine kleine Tüte mit allem, was Sie für eine FRELeZEIT zu Hause brauchen – ein bisschen Weihnachtszauber inklusive. Ganz egal, ob Sie sich die Tüte selbst gönnen, mit Ihrer Familie auspacken oder an einen lieben Menschen verschenken wollen – wir hoffen, dass wir Ihnen allen ein bisschen Weihnachtsfreude und Besinnlichkeit in diesen turbulenten Zeiten schenken können. Alles, was Sie dazu tun müssen, ist sich zu unserer Aktion anzumelden. Die Teilnahme ist kostenlos, aber über eine kleine Spende für die entstandenen Materialkosten würden wir uns sehr freuen.

Und so kommen Sie zu Ihrer FRELeZEIT in der Tüte:

1. Melden Sie sich **bis zum 14. Dezember 2020** per Mail unter freizeit-eisbachtal@web.de oder mit einem Anruf im Pfarrbüro (06241 33137) an. Geben Sie Ihren Namen und eine Telefonnummer oder Email-Adresse an, unter der wir Sie bei Rückfragen erreichen können.
2. Die Abholung erfolgt **am 23. Dezember 2020** ganztägig ab 09:00 Uhr kontaktlos im Pfarrhof der Heilig-Kreuz-Kirche Worms Horchheim. Falls es Probleme mit dem Termin der Abholung geben sollte, geben Sie uns gerne bei Ihrer Anmeldung Bescheid.
3. Packen Sie am **24. Dezember 2020** die Tüte aus und lassen Sie sich durch die Anleitung in der Tüte durch die Gebetsstunde führen.

Wir freuen uns auf das Basteln vieler Weihnachtstüten für das Eisbachtal und darüber hinaus und wünschen bis dahin eine gesunde und gesegnete Adventszeit.

IHRE KATHARINA BERTZ UND PIA MÜLLER

P.S.: Erzählen Sie gerne anderen Menschen aus dem Eisbachtal und Umgebung von unserer Aktion!

